







Tagen

Das Caritas-Pirckheimer-Haus hat alles, was ein Tagungshaus heute braucht: 19 Räume von klein (4 Personen) bis groß (280 Personen) mit moderner Ausstattung und auf Wunsch Pausenverpflegung dazu. Das Foyer im ersten Stock kann ebenfalls gemietet und mit Stehtischen ausgestattet werden. Ob Schulung, Konferenz, Tagung oder Vortragsveranstaltung – im CPH gibt es die Räumlichkeiten dafür. Selbst eine Weinstube, ein Meditationsraum und eine Jugendlounge mit Kicker und Kletterwand stehen zur Verfügung. Eine Übersicht über Räume, Ausstattung und Bestuhlungsmöglichkeiten steht auf unserer Webseite www.cph-nuernberg.de unter dem Reiter "Tagen".





Übernachten

Für Tagungsgäste und Privatpersonen stehen
44 Übernachtungszimmer zur Verfügung:
30 Einzel- bzw. Twin-Bettzimmer, 2 Einzelzimmer,
5 Appartementzimmer und 7 Mehrbettzimmer für
bis zu 4 Personen sowie ein barrierefreies Zimmer.
Das üppige Frühstücksbuffet im Speisesaal garantiert
einen guten Start in den Tag.

Übrigens:

Wir sind ein Hotel für alle. Sie können also auch unabhängig von einer Veranstaltung im CPH hier übernachten.

Zur Ruhe kommen

Die stimmungsvolle Pirckheimer-Kapelle ist eine Oase der Ruhe inmitten des lebhaften Tagungsbetriebs. Sie steht für Gottesdienste, spirituelle und meditative Veranstaltungen zur Verfügung. Auch für einzelne Gäste ist sie offen – genau wie die ans CPH angrenzende Klarakirche.

Der Innenhof des CPH bietet ein fast malerisches Ambiente. Besonders schön ist es hier, wenn die Magnolie blüht oder die Rosenbüsche an der Klarakirche in voller Blüte stehen.













Genießen

Unsere Küche verwendet überwiegend regionale und fair gehandelte Lebensmittel. Mit viel Liebe und Expertise kocht unser Küchenpersonal vor Ort saisonale und regionale Gerichte. Wir gehen auch auf besondere Essenswünsche ein oder berücksichtigen Lebensmittelunverträglichkeiten unserer Gäste. Snacks, Fingerfood, 5-Gänge-Menu oder Großveranstaltung? Machen wir für Sie. Sprechen Sie uns einfach an.









Autofreie Anreise

Ein echtes Plus: Das Caritas-Pirckheimer-Haus liegt nur wenige Gehminuten vom Nürnberger Hauptbahnhof entfernt am südlichen Eingangstor zur Altstadt. Perfekt für die Anreise mit Bahn, U-Bahn, Straßenbahn und ideal für einen Bummel durch die Innenstadt. Die bekanntesten Sehenswürdigkeiten der Altstadt, Museen und Staatstheater sind alle mit einem kurzen Fußweg zu erreichen.

Wohlfühlen bei netten Menschen

Im Caritas-Pirckheimer-Haus erleben unsere Gäste inspirierende Stunden und eine ganz besondere Atmosphäre. Unser Service-Team trägt viel dazu bei, dass sich hier alle wohl fühlen.

Kontakt



Matthias Förster Rezeptionsleitung



Susanne Hofmann Leitung Küche und Housekeeping





Königstraße 64 90402 Nürnberg Tel: 0911/2346-0

CPH-Service GmbH

Tel: 0911/2346-0 Fax: 0911/2346-162

E-Mail: rezeption@cph-nuernberg.de



